

Velásquez Quesquén efectúa severo balance de resultados de comicios **Dirigentes terminaron secuestrando voluntad de la militancia partidaria**

Dispara fuerte. El vocero de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, mostró su disconformidad con los resultados electorales obtenidos por su partido y responsabilizó de ello al método de elección de candidatos municipales y regionales, puesto que los mismos fueron designados no por elecciones internas, como se acostumbraba, sino mediante los mecanismos de la "Convención".



"Había un mecanismo que la ley permitía, la Convención, se reunían cuarenta dirigentes y elegían a todos los candidatos. Esos dirigentes terminaban secuestrando la voluntad de la militancia y del pueblo. Ese mecanismo ha demostrado que no hemos sabido elegir candidatos", enfatizó el legislador.

Ratificó que este error fue advertido por su persona en el pasado, quien notó que con eso se evitaba la apertura del partido. "La Ley de Partidos Políticos obliga a que hayan elecciones internas. ¿Cómo puedes abrir el partido si hay un buen vecino que no es aprista y lo haces participar? No puedes. Hay que abrir los partidos para que en caso de elecciones vecinales, puedas convocarlos", resaltó.

Respecto a la declaración pública del presidente Alan García, quien confesó haber llorado por la derrota electoral del APRA en las municipales de Trujillo, Velásquez Quesquén consideró la misma como "un reconocimiento sincero" al presente actual de la dirigencia aprista.

"El presidente ha sido muy honesto en reconocer que el enfrentamiento de los dirigentes, durante años, no se ha sabido neutralizar rotundamente, y eso ha permitido que el pueblo trujillano haya castigado a quienes administran el partido. Hemos perdido algunas plazas como Ancash, San Martín, por los conflictos que hubo. Yo creo que lo que debemos hacer es recoger esta lección dolorosa, necesaria, para reemplazarla dentro de cuatro años", fundamentó.

"Se va a corregir esa situación pero también siempre he sido consciente en reconocer que no sabemos elegir candidatos locales y regionales, como sí tenemos destreza para elaborar nuestra lista parlamentaria, para participar en las elecciones generales. Vamos a corregir estos procedimientos para poder inclusive seleccionar mejor a nuestros candidatos vecinales", relató a renglón seguido el congresista.

Mercado persa

El saliente presidente regional de La Libertad y militante aprista, Homero Burgos, denunció el cobro de cupos en la dirigencia de agrupación para la elección de candidatos a las últimas elecciones regionales y municipales, y además pidió la renuncia del secretario general colegiado, Mauricio Mulder.

Dijo que tanto Mulder como su entorno deben explicar por qué hubo un "mercado persa donde se subastaron las candidaturas. Le pusieron precio a las candidaturas en la oficina de la cuadra 15 de la avenida Pardo en Miraflores", dijo.

Burgos además calificó de oportunista político a Mulder y lo emplazó a dar la cara y asumir su responsabilidad por la derrota de la Alcaldía Provincial de Trujillo.

"Es un fracaso catastrófico y el único que tiene que salir a dar la cara y reconocer su responsabilidad es Mauricio Mulder porque es el secretario general del partido", dijo.

Intentamos comunicarnos con Mauricio Mulder para conocer su versión, pero no devolvió las llamadas.

Reorganizaciones

En el ínterin, voceros de los principales partidos no solo no aceptaban que habían perdido las elecciones, menos que eran cadáveres políticos, como aseguró el nacionalista Ollanta Humala, sino que anunciaron reorganizaciones y reestructuraciones. Así lo afirmó el mismo Mulder respecto del APRA y Santiago Fujimori para con el fujimorismo.